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INDICAÇÃO Nº 097/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, que seja oficiado 

ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos para determinar à Secretaria 

de Saúde que divulgue como será o funcionamento da farmácia da UBS Doze de 

Setembro, a partir da data de 20 de março de 2017. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O fechamento da farmácia da UBS da  Doze De Setembro, trouxe 

vários problemas para os munícipes, esse fechamento deu-se por problemas técnicos, 

pois, tem de funcionar sob a supervisão de um farmacêutico . 

A secretaria de Saúde constatando o problema se empenhou em 

resolver, pois teve que  chamar um candidato do ultimo concurso, isso não ocorre da 

noite para dia, conseguindo solucionar nesse mês. 

Jaguariúna, 20 de março de 2017. 

As.)VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 

 

 

 

 
 

 

 


